

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.1 2021.4.12 文責 上谷基博

春晴の中、令和3年度がスタートしました！

前日の夜、帰宅しようと学校の玄関を出るとそこそこの強さの雨が…。
「明日の天気は大丈夫かな？」って思いつつ車に乗り込みました。
7日(水)はその心配をよそに快晴でした。本当にありがとうございました。
朝の会を終えたみなさんが次々にグランドに出ていきます。短時間で見事
整列完了。着任のあいさつでみなさんの前に立ちました。1つ学年が上がった嬉しさが全身から
溢れしており、それは爽快な眺めでしたよ。担任発表は案外静かに聴いてま
したね。内心はどうだったのかな？その後教室に戻ってクラス発表、新しい教室への移動。毎年緊張する瞬間ですよね。



放送での始業式になりましたが、みなさんはどんな様子で聴いてくれていたのかな。いろいろ話しましたが、ひと言で言うなら「ピンチをチャンスに！」ってことです。毎日いろいろあるだろうけど、前向きに行こうよ！

190名のみなさん、入学おめでとうございます。



8日(木)も快晴でした。8時前からぞくぞくと新入生が集まってきたました。ちょっと大きめの制服が逆に初々しくて、いい感じでしたよ。校長室前の廊下で上靴のひもを結ぶ人が多く、次から次へ「おはようございます！」と声をかけてみました。しっかり返してくれる人と恥ずかしいのかリアクションのない人がいました。「笑顔と元気」このキャッチフレーズを実行していこうね。

新入生代表による誓詞、素晴らしいです。実際に堂々と大役を果たしてくれました。

新入生のみなさん、最初は戸惑うことが多いと思いますが、少しずつ慣れて行ってくださいね。

生徒会役員のみなさんとお話ししました。

生徒会活動や委員会活動を活発に行ってほしいと思っています。学生時代に自治力を身につけてもらい、いずれ社会に出た時に賢くたくましく生きていってもらいたいです。

7日(水)お昼前、生徒会役員のみなさんに集まってもらいました。朝のあいさつ運動や廃油回収等、これまで取り組んできたことを教えてもらった後、「今後取り組んでみたいことは何？」と聞いてみました。「校則の見直し」と即答してくれました。いいですね。自分たちの学校生活に直結することですからね。いろいろたいへんだとは思いますが、今後の展開を楽しみにしています。



みなさん、よろしくお願ひします。

今回の人事異動は以下の通りです。

<転入>

12名

<退職>

3名

<転出>

7名

今週から教科の授業が始まります。しっかり頑張って行きましょう！！